

Fencing Euro 2024 Basel

Freiwilligeneinsatz



Liebe Freunde des (Fecht)Sports

Vom 18.-23 Juni 2024 finden in Basel die Europameisterschaften im Fechten statt. Dies im Olympiejahr, rund 1.5 Monate vor den Olympischen Spielen in Paris.

Somit wird der Anlass ein wichtiger Formtest für alle Athletinnen und Athleten, und zum Teil auch eine wichtige Gelegenheit, um sich für Olympia noch in eine gute Ausgangslage zu bringen.

Basel ist sehr froh, kann es nach 8 Jahren (Europameisterschaften in Montreux) wieder einen Grossanlass in die Schweiz holen und möchte einen denkwürdigen Anlass nicht nur für alle Athletinnen und Athleten, sondern für die Fechtschweiz durchführen.

Um einen solchen grossen Anlass auf die Beine zu stellen sind wir auf die Helfer zahlreicher Freiwilliger angewiesen. Ohne die freiwilligen Helfer kann heutzutage kein solcher Anlass mehr stattfinden.

Hast du Lust auf eine spezielle Wettkampfatmosphäre? Möchtest du dich in die Zeit der alten Duelle zurückversetzen? Willst du Topathleten aus ganz Europa aus nächster Nähe erleben oder einfach nur das Fechten kennen lernen? Dann melde dich SOFORT!

Auch ohne Fechtwissen kann man wertvolle Dienste leisten! Und gewisses nötiges Fechtwissen lernt man an einem Einführungstag!

Scanne den untenstehenden QR-Code und schau, ob dich was reizt und wann und wie du helfen kannst!



Wir freuen uns auf dich!

Herzlich, das OK Fencing Euro 2024